

Einladung

für die Freunde analoger und digitaler Bilder, Diaschauen, Beamer usw.

am Dienstag, 17. April 2012

ins Schillerhaus in Oberkochen, Aalener Straße 19

Zeit: 10:00 bis ca. 12:00 Uhr

Foto und Videofilm kommen immer mehr zusammen. Zunächst gab es Videokameras, die auch Einzelbilder fotografieren konnten, jetzt kann jeder neue digitale Fotoapparat auch Filme drehen.

Peter Fürst ist Autor dieses Vormittags .

Videobearbeitung mit Wings-Platinum ist der Titel seines Programms. Er zeigt, wie man solche Filme bearbeiten kann:

Kontrastverbesserung, Schärfen, Farbsättigung, Farbkorrektur. Erstellung von Zeitraffervideos

Als Beispiel läuft dann ein kleiner Film mit dem Titel

„Show-Eiszeit“

eine Mischung aus Standbildern und Videoaufnahmen.

Nach der Kaffeepause

Die Wachau ist eine etwas über 30 km lange Flusslandschaft in Österreich zwischen Krems an der Donau und Melk. Die Landschaft ist durch die Donau und die angrenzenden Hügel geprägt. Bekannte Orte sind Melk, Mühldorf, Maria Laach, Krems, Spitz und Dürnstein. Hier drehte Peter Fürst seinen Foto-Videofilm mit dem Titel

„Wachau“

45 Min.

Zu diesem Vormittag sind alle Foto-, Film- und Videofreunde recht herzlich eingeladen.

GÄSTE WILLKOMMEN